

rascheren Überwindung vorhandener Mängel notwendigen Massencharakter;

c) daß die Partei durch die Genossen in den Massenorganisationen alle Kraft darauf orientiert, die breite Mitarbeit der parteilosen Werktätigen zu organisieren, ein reges innergewerkschaftliches Leben herbeizuführen, die regelmäßige Durchführung von Produktionsberatungen zu sichern und dabei ständig und sorgfältig die kritischen Bemerkungen und Vorschläge der Arbeiter auswertet und die Überwindung der aufgezeigten Mängel kontrolliert;

d) durch die Kontrolle der Durchführung der Verordnung vom 10. Dezember 1953 die Organisierung der vollen Ausnutzung der vorhandenen kulturellen und sozialen Einrichtungen und die Schaffung neuer derartiger Einrichtungen ständig die soziale und kulturelle Lebenslage der Arbeiter und der übrigen Werktätigen zu verbessern, um sie zu aufgeschlossenen, politisch aktiven und kulturell hochstehenden Menschen zu erziehen.

11. Die Lösung dieser Aufgabe durch, die Partei verlangt die weitere politische und organisatorische Festigung der Parteiorganisationen im Betrieb. Dazu ist notwendig:

a) Die breite Entfaltung der innerparteilichen Demokratie und die Entwicklung eines regen Parteilebens auf der Grundlage des Partei-Statuts. Es kommt darauf an, die Mitglieder an Hand des Statuts zur Wahrung der Parteidisziplin zu solchen Parteimitgliedern zu erziehen, die unermüdlich für die Durchführung der Politik der Partei kämpfen. Die wichtigste Schule sind dabei die Parteimitgliederversammlungen, in denen die Kritik und Selbstkritik voll zu entfalten ist.

b) Von großer Bedeutung für die weitere Entwicklung der innerparteilichen Demokratie, der höchsten Entfaltung von Kritik und Selbstkritik und der richtigen politischen Führung ist die Kollektivität der Leitungen. Da die Zusammensetzung der Parteileitung im VEB Eisenmangan nicht die notwendigen Voraussetzungen für die Entwicklung der Kollektivität gibt, ist bis Ende November die Durchführung von Neuwahlen der Parteileitung notwendig. Dabei ist eine solche Zusammensetzung der neuen Parteileitung zu erreichen, die die Führung eines unversöhnlichen Kampfes um die Lösung der Produktionsaufgaben und zur Überwindung der Mißstände garantiert und die so zusammengesetzt ist, daß sie als Kollektiv über die notwendigen bergbau- und produktionstechnischen Kenntnisse verfügt, um erfolgreich das Kontrollrecht ausüben zu können.